

[Afficher dans le navigateur](#)

Techtime

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
STRASBOURG, AVRIL 2024

**KARIN
BADER,
CONSULTANTE
BTP**

**SOULIGNE L'URGENCE
DE LA DIGITALISATION
ET L'IMPACT DE TECHTIME
SUR LES ARTISANS**

[Télécharger la photo de Karin Bader](#)

Dans un secteur aussi dynamique que le BTP, l'accompagnement des entreprises du BTP devient crucial pour surmonter les défis croissants de la digitalisation. Karin Bader, consultante spécialisée dans le domaine, met en lumière cette nécessité pressante d'adopter des outils numériques. Elle témoigne par ailleurs de l'impact significatif de Techtime sur la gestion de projet, offrant ainsi une nouvelle perspective sur l'avenir de l'entreprise et la nécessité d'une transition fluide vers ces nouveaux outils.

L'URGENCE DE LA DIGITALISATION DANS LE SECTEUR DU BTP

Forte de plus de 20 ans d'expérience dans le conseil aux entreprises du BTP, Karin Bader a acquis une compréhension profonde des défis rencontrés par ce secteur. Gérante dans le milieu du Bâtiment et gérante d'entreprise chez UNIV'R PARTNER, elle incarne une figure indispensable et engagée, imprégnée des réalités du terrain. À ce jour, elle met à profit son expertise pour accompagner et conseiller les entreprises alsaciennes du BTP de toutes tailles dans une démarche globale d'amélioration continue.

Dans le paysage actuel, les entreprises se trouvent confrontées à des exigences grandissantes, incluant des réglementations plus strictes, des démarches administratives alourdies, des objectifs de performance accrus, et des normes de sécurité renforcées. Karin Bader met en lumière une réalité indéniable : l'artisan seul ne peut pas faire face à ces défis. Chaque acteur au sein de l'entreprise détient un rôle essentiel, où responsabilité, autonomie et engagement sont les maîtres-mots pour une communication efficace et une progression collective.

Parallèlement, le contexte économique actuel, ponctué d'incertitudes telles que la pandémie et les tensions internationales, accentue encore davantage la pression sur les entreprises du BTP. Ces imprévus ont mis en évidence la nécessité urgente d'une organisation agile et d'une capacité d'adaptation rapide pour garantir la compétitivité dans un environnement en perpétuelle mutation.

Karin Bader souligne avec conviction, « *Aujourd'hui, il est inévitable d'embrasser la transition digitale, même pour les secteurs les moins initiés* ». Sa vision globale et son expertise, basées sur une analyse approfondie et des plans d'action pragmatiques pour l'amélioration des résultats financiers des entreprises, renforcent son rôle en tant que leader dans l'accompagnement de la digitalisation du secteur. Dans ce contexte, la gestion de projet demeure donc le pilier des entreprises prospères, et la digitalisation représente un levier incontournable pour relever les défis actuels du secteur.

L'IMPACT DE TECHTIME SUR LA GESTION DE PROJET

Karin Bader partage son expérience avec Techttime, logiciel de suivi de chantier à destination des artisans, et souligne son influence positive sur la gestion de projet dans ce secteur dynamique.

Pour elle, Techttime ne se limite pas à un simple outil de gestion de projet. C'est un véritable facilitateur du changement pour une gestion de projet fluctuante et évolutive. En favorisant la communication et la coordination entre les équipes, Techttime optimise les processus et garantit le succès des projets. En partant du constat que les salariés souffraient autrefois d'un manque de suivi sur les chantiers, nuisant directement à leur motivation, cet accompagnement a permis une amélioration notable de la situation et une revitalisation des équipes.

Un de ses clients utilisateurs de Techttime témoigne : « *C'est un outil de suivi au jour le jour qui permet un gain de temps administratif et sur chantier. Les ouvriers sont toujours au courant de ce qu'ils ont à faire. L'outil amène de la fluidité et de la sérénité pour tout le monde* ». Avec Techttime, la gestion quotidienne des tâches devient plus fluide, réduisant ainsi les contraintes administratives et permettant aux équipes de se concentrer pleinement sur leur travail. Cette efficacité accrue favorise la productivité et la rentabilité des projets.

Dans un contexte où les entreprises du BTP sont confrontées à des défis constants, la digitalisation devient une nécessité pour maintenir leur compétitivité. La gestion de projet reste le pilier des entreprises prospères, et Techttime représente un outil essentiel pour relever ces défis avec succès. L'utilisation de Techttime s'inscrit dans la démarche d'adaptation et d'innovation du secteur du BTP, démontrant ainsi son engagement continu dans l'amélioration de ses pratiques et la garantie de la qualité de ses projets.



LinkedIn



Site web

A propos de Techtime 📍 : Afin d'accompagner tous les métiers du BTP, Techtime co-construit pour et avec les artisans un outil de gestion de projet qui leur correspond et qui répond aux besoins des tâches quotidiennes, au niveau logistique comme administratif. Partie intégrante de l'expérience utilisateur, l'outil est conçu de manière évolutive et collaborative pour optimiser la visibilité d'un projet de chantier et ainsi accroître la productivité et la rentabilité des artisans en les mettant au centre de l'organisation. En adaptant ses fonctionnalités au contexte de chaque sphère, l'objectif de l'outil à terme est d'interconnecter la communication des équipes internes et externes, quel que soit leur cœur de métier. Pour plus d'informations : www.techtime.fr



Agence WAM, 11 bis Quai Perrache, Lyon, Auvergne-Rhône-Alpes 69002, 04 78 14 50 09

[Se désabonner](#) [Gérer les préférences](#)